
茶臼山を愛し復元する会の目的 

 

 実施効果    私達の活動は、押し付けの提供される場ではなく 地域の人々の 

         手づくりで、場所創りを行っています。 

         それですぐすぐ成果・効果があがるものとは考えてませんが 

         この私達のアクションこそ、地域の発展に結びつくものと 

         確信して活動を行っております。 

         地域のお年よりには、大変懐かしく(子供時代の記憶がよみがえり)感

じてもらっておりますし、新しくこの地域にこられた方には、身近に 

         楽しめる山があれば、再三登山しようかと思われる事でしょう。 

          

 

 目的の達成状況 

         当初の目的はとにかく茶臼山で花見会が開催出来るように、1年でも 

         早くサクラを植樹したかったので、当初の目的は達成できております。 

          

 

 

 今後の課題         

         サクラの成長につれ、周辺の支障木と交代させる時期と、サクラが       

         順調に成長してくれるかどうかが課題となりますが、 

         月に 1度の活動を目標にしていますが、参加者が少なくなりつつあり 

         この会として、今後地域に根ざした活動ができるかどうか一番の課題

だと思います。 

        

     

 今後の展望    

         この茶臼山がもう一度、己斐のサクラの名所となる事 

そして地域の人々に愛される山になる事を望んでおります。 

          

     


